

Intitulé du poste :	Spécialiste en développement de programmes français
Durée :	Temps partiel, contrat (400 heures au total)
Location :	Nouvelle-Écosse (hybride/à distance, avec quelques déplacements dans la province)
Début du contrat :	15 décembre 2025
Fin du contrat :	15 mai 2026
Rémunération :	30 \$/heure
Supérieur hiérarchique :	Responsable de programme, Techsploration

À propos de Techsploration

Considéré comme une pratique exemplaire à l'échelle nationale, le modèle de programme en quatre phases primé de Techsploration offre aux jeunes femmes et aux jeunes de tous genres de la 9^e à la 12^e année la possibilité d'explorer les carrières dans les domaines des sciences, de l'ingénierie, des métiers et de la technologie, tout en les sensibilisant au rôle essentiel du travail dans leur vie. Il les aide également à comprendre l'importance des mathématiques et des sciences au secondaire pour leur future carrière.

Aperçu du poste

Techsploration est à la recherche d'une ou d'un spécialiste du développement de programmes en français à temps partiel pour diriger une initiative à court terme visant à affiner et à améliorer notre programme de base destiné aux jeunes et nos ressources destinées aux classes francophones de la Nouvelle-Écosse.

REMARQUE – Le financement de ce travail provient de la Direction des programmes et des services en français du ministère de l'Éducation et du Développement de la petite enfance la Nouvelle-Écosse, plus précisément par son fonds dédié à l'enseignement du français langue seconde. Dans cette optique, ce projet devrait donner la priorité aux élèves, au personnel enseignant et aux écoles et, dans la mesure du possible, apporter des avantages supplémentaires aux élèves, au personnel enseignant et aux écoles de français langue seconde.

Ce poste, pourvu dans le cadre d'un contrat indépendant, offre un horaire flexible et la possibilité de contribuer de manière significative à l'avenir des programmes bilingues chez Techsploration. Veuillez noter qu'il ne s'agit pas d'un poste permanent, ni d'un emploi à temps plein. Il existe une possibilité (non confirmée) de prolongation ou d'élargissement du poste entre le milieu et la fin de l'année 2026.

Résultats attendus

Sous la responsabilité de la ou du gestionnaire de programme, la personne dont la candidature est retenue devra :

- D'ici le 16 janvier 2026 : élaborer une série de six plans de cours destinés aux classes francophones (ciblant les élèves de 8^e année), s'appuyant sur nos vidéos existantes en français sur les carrières « Le pouvoir des possibilités ».

- D'ici le 30 janvier 2026 : distribuer les plans de cours susmentionnés au personnel enseignant pour utilisation dans les classes francophones, en priorité au personnel enseignant de 8^e année. Cela comprend :

- Créer une liste de contacts par courriel comprenant les membres du personnel enseignant, les administrations et autres personnes liées aux classes francophones, et travailler avec notre équipe pour élaborer un plan de communication concernant la distribution du matériel et la communication continue avec ces contacts.

D'ici le 31 mars 2026 : concevoir un programme pilote Techsploration en français (d'une durée prévue de quatre ans), qui adaptera le programme Techsploration existant pour les écoles et les élèves francophones de la Nouvelle-Écosse.

Cela comprend :

- Consulter les écoles et le personnel enseignant francophone au sujet des besoins et de la conception des programmes.
 - Concerter avec les membres clé du personnel de la Direction des programmes et des services de langue française du ministère de l'Éducation et du Développement de la petite enfance.
 - Travailler en étroite collaboration avec le personnel de Techsploration afin de mieux comprendre notre modèle de programme et la faisabilité de son adaptation.
 - Rédiger un rapport final sur la conception du programme, qui servira de guide pour la mise en œuvre du projet pilote (le projet pilote débutera au cours de l'année scolaire 2026-2027). Ce rapport devra au minimum inclure :
 - La conception du programme pilote proposé pour une durée de quatre ans, y compris les éléments clés du programme.
 - Un aperçu des besoins et des considérations opérationnels pour le projet pilote, tels que le matériel du programme, les communications et les éléments de planification.
 - Une liste des ressources et communications clés qui devront être traduites pour le projet pilote.
 - Une liste de recommandations d'écoles et de membres du personnel enseignant pour le projet pilote initial (avec justification et coordonnées), accompagnée de suggestions pour le déploiement ou l'expansion à plus long terme au cours de la période pilote de quatre ans.
 - Liste initiale (avec coordonnées) de modèles de rôles francophones susceptibles de participer au projet pilote.
 - Budget recommandé pour les dépenses directes prévues du projet pilote. (REMARQUE – Le personnel de Techsploration peut aider à soutenir ce travail si la consultante ou le consultant n'a pas d'expérience en matière de budgétisation de programmes.)
 - Toute autre considération pertinente pour la mise en œuvre réussie du projet pilote.

- La consultante ou le consultant veillera à ce que tous les supports soient conformes aux valeurs éducatives, au ton et à l'approche axée sur les jeunes de Techsploration, et

collaborera avec notre équipe de programmation afin d'assurer la cohérence et l'harmonisation entre les deux volets linguistiques.

Heures de travail

- Jusqu'à **400 heures au total** pendant la durée du contrat.
 - La consultante ou le consultant devra utiliser ces heures pour s'assurer que les livrables sont respectés dans les délais indiqués ci-dessus.
 - Les horaires sont flexibles et largement autonomes, et sont fixés en consultation avec la ou le responsable du programme.
 - Il est possible de travailler le soir ou la fin de semaine si nécessaire pour respecter les délais.
-

Compétences requises

- Parfaite maîtrise de l'anglais et du français, à l'oral comme à l'écrit.
- Solides compétences en communication, à l'oral et à l'écrit.
- Bonne compréhension et expérience de la conception de programmes d'études et du développement de programmes pour les jeunes.
- Excellentes aptitudes organisationnelles et communicationnelles.
- Doit être titulaire d'un permis de conduire de la Nouvelle-Écosse et avoir accès à un véhicule personnel.
- Disponibilité pour voyager en Nouvelle-Écosse si nécessaire.
- Capacité à travailler de manière autonome et à respecter les délais dans un environnement autonome.
- Sens de l'organisation et souci du détail.
- Engagement à établir et à maintenir des relations de travail positives et respectueuses avec les autres.
- Capacité à contribuer à l'élaboration de la portée et des livrables des projets et des programmes.
- Maîtrise de la suite Microsoft Office.
- Expérience dans l'enseignement dans des écoles de langue française seconde ou de langue française première en Nouvelle-Écosse (premier ou deuxième cycle du secondaire) préférée, mais non requise.

Ce que nous offrons

- 4 % d'indemnité de vacances inclus dans le salaire horaire de 30,00 \$, payé toutes les deux semaines après soumission et approbation des factures détaillées (incluant les dates et les heures travaillées).
- Aucune retenue légale ne sera effectuée. La contractante ou le contractant est responsable de toutes les taxes personnelles et des versements au gouvernement.

- Les dépenses approuvées (y compris le kilométrage pour les réunions et consultations en personne) seront remboursées au taux standard de Techsploration, sur présentation des reçus.
-

Équipement

- La personne dont la candidature est retenue doit fournir son propre ordinateur et son accès à Internet. Les logiciels de bureau standard seront fournis.
-

Instructions pour postuler

Pour postuler, veuillez envoyer votre lettre de motivation et votre CV par courriel à Natasha Snow, directrice des opérations, à l'adresse natasha.snow@techsploration.ca, en indiquant « Candidature au poste de spécialiste en développement de programmes français » dans l'objet.

Position Title:	French Program Development Specialist
Duration:	Part time, Contract (400 hours total)
Location:	Nova Scotia - (hybrid/remote, with some provincial travel)
Contract Start:	December 15, 2025
Contract End:	May 15, 2026
Compensation:	\$30/hour
Reports to:	Program Manager, Techsploration

About Techsploration

Considered a national best practice, Techsploration's award-winning 4-phase program model provides young women and gender-diverse youth in Grades 9 through 12 with opportunities to explore science, engineering, trades, and technology occupations, while creating awareness about the critical role of work in their lives. It also helps them understand the significance of high school math and science for their future careers.

Position Overview

Techsploration is seeking a part-time French Program Development Specialist to lead a short-term initiative focused on refining and enhancing our core youth program and resources for delivery in French-speaking classrooms across Nova Scotia.

NOTE: Funding for this work is from the NS Department of Education French Language Programs and Services Branch, specific to their French second language pool of funding. With that in mind this project should prioritize French second language students, teachers and schools, and where possible provided added benefit to French second language students, teachers and schools.

Engaged on an independent contract basis, this role offers a flexible schedule and the opportunity to contribute meaningfully to the future of bilingual programming at Techsploration. Please note that this is **not a permanent position**, nor does it constitute full-time employment. There is potential (not confirmed) for extension and/or expansion of the role in mid to late 2026.

Position Deliverables

Reporting to the Program Manager, the successful candidate will:

- By Jan 16, 2026: Develop a series of six lesson plans for use in French-speaking classrooms (targeting grade 8), built around our existing French language Power in Possibilities career videos,
- By Jan 30, 2026: Distribute the aforementioned lesson plans to teachers for use in French-speaking classrooms, with a priority on grade 8 teachers. This includes:
 - Generating an email contact list of teachers, administrators and other contacts related to French speaking classrooms, and working with our team to create a communications plan around the materials distribution and ongoing communication with these contacts.

- By March 31, 2026: Design a French language Techsploration program pilot (meant to span four years), which will see Techsploration's existing program adapted/tailored for French speaking schools and students in NS. This includes:
 - Consulting with French speaking schools and teachers about program needs/design,
 - Consulting with key contacts in the Department of Education's French Language Programs and Services Branch,
 - Working closely with Techsploration staff to better understand our program model and adaptation feasibility,
 - Creating a final program design report, that will guide the implementation of the pilot (pilot will start in 2026-27 school year). At a minimum this should include:
 - The program design of the proposed four-year pilot, including key program elements/curriculum, events, timeline recommendations, and mechanisms for ongoing program evaluation,
 - An outline of operational needs/ considerations for the pilot, such as program materials, communications, and planning elements,
 - A list of key resources and communications that will require translation for the pilot
 - A list of recommended schools and teachers for the initial pilot (with rationale and contact information), with suggestions for longer term role out/expansion over the four year pilot period
 - Initial list (with contact information) of possible French speaking role models to involve in the pilot
 - Recommended budget for anticipated direct expenses of the pilot (NOTE: Techsploration staff can help support this work if the consultant is not experienced in program budgeting)
 - Any other considerations pertinent to successfully implementing the pilot
- The consultant will ensure all materials align with Techsploration's educational values, tone, and youth-focused approach, and will collaborate with our programming team to ensure consistency and alignment across both language streams.

Hours of Work

- Up to **400 hours total** over the contract period.
- Consult will need to utilize the hours to ensure deliverables are met by the deadlines outlined above.
- Hours are flexible and largely self-directed, scheduled in consultation with the Program Manager.

-
- Evening or weekend work may be undertaken if desired to meet deliverables.
-

Required Competencies

- Fully bilingual in English and French—verbal and written.
- Strong communication skills – verbal and written.
- Strong understanding and experience with curriculum design and youth program development.
- Excellent organizational and communication skills.
- Must hold a Nova Scotia driver's licence and access to a personal vehicle
- Willingness to travel within Nova Scotia as required.
- Ability to work independently and meet deadlines in a self-directed environment.
- Organized and detail oriented.
- Commitment to establishing and maintaining positive and respectful working relationships with others.
- The ability to assist with the development of project and program scopes and deliverables.
- Proficiency with Microsoft Office Suite
- Experience teaching in French second language and/or French first language schools in Nova Scotia (middle school or high school) preferred, but not required.

What We Offer

- 4% Vacation pay included in hourly wage of \$30.00 per hour, paid bi-weekly upon submission and approval of detailed invoices (including dates and hours worked).
 - No statutory deductions will be made. The contractor is responsible for all personal taxes and government remittances.
 - Approved expenses (including mileage for in-person meetings and consultations) will be reimbursed at Techsploration's standard rate, with receipts.
-

Equipment

- The successful candidate must provide their own computer, internet access. Standard office software will be provided.
-

Application Instructions

To apply, please submit your cover letter and resumé via email to Natasha Snow, Director of Operations at natasha.snow@techsploration.ca, stating **“French Program Development Specialist Application.”** in the subject line.

